

Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI)

"Primero, PRI, PAN, PRD votamos en contra de la reforma constitucional o la iniciativa de reforma constitucional, tal y como se había dicho desde hace semanas, por cierto, una iniciativa que era inaplicable, de haber sido votada favor por alguien, hubiera sido inaplicable, lo que a mí se me antoja que, si algún partido de los mayoritarios hubiera votado con Morena, sus aliados hubieran votado en contra, ellos lo hicieron a favor a sabiendas de que no pasaba porque era inaplicable. Sucede otra cosa que nadie ha dicho, aunque fue público, es que el documento inicial que llega es distinto al que se vota, por eso se tarda tanto en iniciar la sesión, porque se hicieron modificaciones, entonces a ciencia cierta muy poca gente sabe lo que anoche votó".

https://drive.google.com/file/d/1G8YpfeB0A67-zhs7zBI5hjqfENMFomrv/view